

Les forces armées vénézuéliennes réaffirment leur loyauté envers Nicolas Maduro



La Havane, 11 janvier, (RHC)- Les forces armées vénézuéliennes ont réaffirmé vendredi leur loyauté et leur engagement envers la défense de la Patrie au président Nicolas Maduro.

"Nous réaffirmons loyauté et subordination au citoyen Nicolas Maduro", a affirmé le ministre de la Défense Vladimir Padrino Lopez, lors d'une cérémonie solennelle dans la cour d'honneur de l'Académie militaire bolivarienne.

En lisant le serment d'allégeance, le général Padrino a ratifié l'engagement de loyauté aux idéaux du libérateur Simon Bolívar pris par le Commandant suprême de la Révolution bolivarienne Hugo Chávez (1954-2013).

Le général Padrino a souligné qu'ils obéiront au mandat populaire exprimé le 28 juillet dernier lors d'élections libres, universelles, directes et secrètes.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/373885-les-forces-armees-venezueliennes-reaffirment-leur-loyaute-envers-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba